



Dr. Paul Berzaczy
verhilft zu mehr
Lebensqualität.

Zahnimplantate

Prothesen brauchen guten Halt



Getty Images

Verbessern Sie Ihre Lebensqualität mit dem richtigen Zahnarzt

Zahnerhalt steht an erster Stelle. Ist das nicht möglich, sind Implantate die beste Wahl.

Experte. Zähne sind ein Thema, das nur dann gerne besprochen wird, wenn es keine Probleme gibt. Leider ist das allerdings bei den meisten Menschen nicht ein Leben lang der Fall.

Früher oder später muss man sich mit dem Thema Zahnersatz auseinandersetzen. Gut, wenn man dann einen Experten kennt, der erstklassig berät.

Prothesen kommen in jedem Alter infrage

Vertrauen. Zahnarzt Dr. Berzaczy bietet neben vielen

Leistungen auch Zahnimplantate an und arbeitet in seinem Zahnarztzentrum mit Ärzten aller Fachrichtungen zusammen.

„Bei uns steht der Zahnerhalt an erster Stelle“, sagt Dr. Berzaczy. Sollte es trotzdem nötig sein, eine Lücke zu füllen, sind Implantate oft die erste Wahl.

Verankert. Implantate sind künstliche Zahnwurzeln, die fest im Kieferknochen verankert sind, um Kronen, Brücken oder Prothesen zu tragen. In lokaler Betäubung wird völlig schmerzfrei das Implantat gesetzt. Dieses verwächst in zwei bis fünf Monaten mit dem Knochen, um

stabil und fest zu werden.

Halt. Besonders bei Patienten mit Vollprothese ist oft kein ausreichender Halt vorhanden. Die Prothese bewegt sich beim Sprechen und Kauen, und das hinterlässt Unsicherheiten beim Patienten.

Mit zwei Implantaten, die im Unterkiefer im Bereich der ehemaligen Eckzähne gesetzt werden, kann die Prothese mit Druckknöpfen derart befestigt werden, dass es zu keinem Verrutschen oder Abheben mehr kommt.

Diese Behandlung kann in jedem Alter durchgeführt werden und steigert die Lebensqualität enorm.

www.zahnarztzentrum.at

Gleichzeitig zu viele Medikamente

Mehr Risiko als Nutzen: Problem Polypharmazie

Sie nehmen fünf oder mehr verschiedene Medikamente? Zeit, genau hinzusehen.

Risiko. Einige Ärzte gehen mit der Verschreibung von Medikamenten relativ sorglos um. Für jedes Problemchen ein Arzneimittelchen.

Wenn sich in Ihrem täglichen Tablettenportfolio mehr als fünf verschiedene Pillen finden, spricht man

von der sogenannten Polypharmazie.

Diese KANN sinnvoll sein, ist es aber nicht in jedem Fall. Viele Medikamente haben Wechselwirkungen oder bergen in ihrem Zusammenspiel Risiken für die Patienten. Es kann auch ein Dominoeffekt durch falsche Medikation entstehen – Nebenwirkungen werden mit



Bunt, aber nicht immer gesund.

noch mehr Medikamenten behandelt.

Check. Sprechen Sie mit dem Arzt ihres Vertrauens darüber, ob alle Pulver tatsächlich sinnvoll und notwendig sind, und holen Sie im Zweifel am besten eine zweite Meinung ein.

care
Spenden Sie jetzt!
IBAN AT77 6000 0000 0123 6000
www.care.at

Überzeugen Sie sich selbst & testen Sie noch heute!
Jetzt NEU mit Aktiv-Plus Formula®

NEU
Aktiv-Plus
Formula®

Hademar Bankhofer
ört auf Andropeak®

Gesundheitstipp für Männer

Andropeak® mit dem Extrakt aus Bockshornkleesamen

- ✓ für einen stabilen Testosteronhaushalt
- ✓ für einen aktiven Energiestoffwechsel
- ✓ für eine verbesserte Vitalität
- ✓ über 20.000 zufriedene Kunden

Erhältlich in Ihrer Apotheke oder online unter:

www.andropeak.com/shop

